

Wang Yi Temui Delegasi Anggota DK PBB

2018-11-27 10:46:59

<http://indonesian.cri.cn/20181127/47cc4759-39cc-d30f-3274-889d9267673a.html>

Menurut laporan CRI, Anggota Dewan Negara Tiongkok selaku Menteri Luar Negeri Wang Yi kemarin (26/11) di Beijing menemui delegasi wakil tetap Dewan Keamanan PBB .

Wang Yi menyatakan, PBB adalah organisasi internasional yang paling mempunyai representatif dan kewibawaan, adalah simbol multilateralisme, juga adalah inti mekanisme multilateral. Inti multilateralisme bermakna baik negara besar maupun kecil adalah anggota sama derajat dalam komunitas internasional, persoalan dunia harus dirundingkan bersama dan diselesaikan bersama oleh para negara. Ini mengekspresikan demokratisasi hubungan internasional, sesuai dengan harapan bersama negara-negara di dunia, juga sesuai dengan arus historik perkembangan peradaban manusia.

Wang Yi menekankan, ketika menangani urusan Dewan Keamanan, Tiongkok yang pertama dengan sekuat tenaga memelihara asas tujuan dan prinsip Piagam PBB. Kedua, mengambil keputusan berdasarkan kenyataan dan ketiga mengupayakan persatuan dan kerja sama antar anggota Dewan Keamanan PBB. Tiongkok berpegang teguh pada objektif dan keadilan, bersedia memainkan peranan konstruktif dalam pemeliharaan perdamaian dan keamanan internasional.

Rusia, Inggris, Afrika Selatan, Indonesia, Kuwait, AS, Kazakstan dan Bolivia dalam pidatonya masing-masing menyatakan terima kasih kepada Tiongkok sebagai ketua bergilir Dewan Keamanan PBB mengundang wakil tetap DK PBB untuk mengunjungi Tiongkok, mereka menyatakan telah menyaksikan prestasi besar reformasi dan keterbukaan yang dicapai oleh Tiongkok. Berbagai pihak menghargai sumbangan besar Tiongkok dalam upaya memelihara multilateralisme, mendukung pekerjaan PBB, memelihara perdamaian dan mendorong perkembangan global. Mereka berpendapat, di bawah situasi yang penuh ketidakpastian, para anggota DK bersedia bersama dengan Tiongkok untuk meningkatkan kerja sama dalam memelihara perdamaian dan keamanan internasional.